

Un géant aux pieds d'argile

Image not found or type unknown

Auteur : Guillermo

Le Premier ministre britannique Boris Johnson a évité une motion de méfiance au Parlement et pourra continuer à exercer ses fonctions. Malgré cela, les analystes et les politiciens soulignent que cela pourrait être le début de la fin pour un gouvernement qui a été fortement mis en cause pour son ineptie et l'ombre de plusieurs scandales.

La motion législative a été promue par les propres membres du parti conservateur, également connu sous le nom de "Tories". Bien que le résultat ait favorisé le Premier ministre britannique par 211 voix contre 148, l'universitaire Guillermo Makin a assuré qu'il était mortellement blessé.

Parmi les raisons de sa mise en cause figure une série de fêtes à la résidence officielle du 10 Downing Street, à Londres, organisées à l'époque du confinement qu'il a lui-même décrété en raison de la pandémie de covid-19.

Johnson a d'abord nié sa participation à ces fêtes, mais face aux preuves accablantes de sa présence à plusieurs d'entre elles, il a été condamné à une amende par la police et pourrait être poursuivi en justice pour avoir menti, une infraction particulièrement grave dans ce pays.

Mais ce ne sont pas les seuls problèmes auxquels est confronté le dirigeant controversé, caricaturé par beaucoup comme le "Trump britannique".

Makin, de l'université de Cambridge, l'a mis en cause en raison du manque de transparence de ses dépenses liées à la rénovation de sa résidence, ainsi que pour la gestion douteuse des 17 milliards de livres sterling allouées pour faire face à la crise sanitaire provoquée par le nouveau coronavirus.

Il est également sous le feu des critiques pour sa tentative en 2018 de suspendre la Chambre des communes, un projet rejeté par la Cour suprême, qui l'a jugé illégal.

Enfin, il y a aussi le fait que le Brexit, le départ du Royaume-Uni de l'Union Européenne, reste sans solution et que nombre des accords qui devaient être signés avec ses anciens partenaires restent en suspens.

Mais ce qui inquiète peut-être le plus ses collègues de parti, c'est que Johnson, s'est fait huer lors du jubilé de platine marquant le 70e anniversaire du règne d'Elizabeth II. Cet incident peut tellement baisser sa cote de popularité que cela pourrait devenir un obstacle pour gagner les futures élections et rester au pouvoir.

Le représentant de l'opposition travailliste Keir Starmer a rappelé que d'autres premiers Ministres qui ont survécu à une motion de méfiance, notamment Margaret Thatcher et Theresa May, sont tombés en peu de temps.

La concrétisation d'un Brexit qui semblait impossible en 2019 a fait de Boris Johnson un géant aux yeux de ses concitoyens, les mêmes qui le décrivent aujourd'hui comme un menteur aux pieds d'argile.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/290092-un-geant-aux-pieds-dargile>



Radio Habana Cuba